

Problemas de productividad y rendimiento

Al excelentísimo Señor Director del Departamento de Envíos Caracteriales Innatos. Ministerio de Creación. Planta subterrea.

Excmo. Sr.,

Tengo el honor de dirigirme a V.E. como mi superior jerárquico en la cadena de mando, para que, si a bien lo tiene, tramite la comunicación del siguiente informe, que me ha sido transmitida, a su vez, por los cuerpos bajo mi mando, y al que, una vez conocido, me sumo de completo acuerdo con lo que en él se detalla. Si V. E. lo considera digno de atención, le ruego lo transmita a instancias superiores a fin de que las preclaras mentes que ellas son tomen las medidas pertinentes para atajar un conflicto que afecta a la moral de los empleados bajo mi mando, así como al funcionamiento general de toda la Sección. Trasmítase, en última instancia, al propio Ministro de la Creación, a fin de que Él tome la decisión que Su Sabiduría considere como la más adecuada a la situación.

Paso a exponer a V. E. los hechos en términos generales y adjunto una serie de fichas personalizadas como apoyo empírico de lo afirmado.

Es así que nuestros empleados del Departamento de Envíos Caracteriales Innatos, que me honro en dirigir, han procedido, desde el principio de su funcionamiento, a llevar a cabo un seguimiento detallado de la evolución de cada ser humano objeto de uno de nuestros envíos. Consideramos así que el número de observaciones realizadas justifica la extracción de conclusiones generales que paso a detallar.

1. Una gran cantidad de nuestros envíos se desperdician, si se me permite la expresión, por no alcanzar el término de expansión previsto, dadas las circunstancias ambientales que rodean al ser humano objeto del envío. En términos generales podemos afirmar que determinadas capacidades adjudicadas no se corresponden con las que serían necesarias, dadas las circunstancias. Por ejemplo, enviar una sobredosis de capacidades para la investigación en química nuclear a un ser de un país africano en plena guerra y que presumiblemente (el Ministro de la Creación debe saberlo bien en su eterno presente) morirá de hambre antes de los tres años, no parece tener ningún sentido práctico.

Ejemplos:

Ficha nº 1

País: Rusia **Sexo:** Varón **Identificación:** XXX

Envío: Dotes musicales, categoría superior. Variedad: baile clásico.

Actualización: Anulada apenas iniciada.

Detalles: Padre metalúrgico. Madre dependienta.

Primera infancia, atención adecuada. En el colegio participa en festivales infantiles en los que destacan sus dotes de bailarín. Se le envía a una escuela especializada en la que comienza su formación a los seis años. A los ocho, su padre queda en el paro, como consecuencia de las reformas económico-políticas del país, y su madre también. El padre emigra para intentar encontrar trabajo en otra ciudad. La madre sobrevive como puede con los tres hijos. El chico se escapa para intentar llegar a la ciudad en la que está su padre y en el camino se le congelan los pies y parte de las piernas. Reducido a la mendicidad. Nunca podrá bailar.

Ficha nº 2

País: Yugoslavia **Sexo:** Varón **Identificación:** XXX

Envío: dotes investigación, categoría superior. Variedad: física cuántica.

Actualización: Anulada.

Detalles: Padres campesinos. Primera infancia rural pero adecuada. Escolarizado a los cinco años. Cuando tiene seis, debido a las circunstancias políticas de esa zona de Europa, la familia se ve obligada a abandonar la casa y el pueblo. El nomadismo dura varios años hasta que la familia consigue asentarse en otro lugar. El tiene ya doce años y tiene que colaborar en el mantenimiento familiar, integrándose en las tareas agrícolas familiares. No vuelve a la escuela. Permanecerá para siempre en el estadio de analfabetismo funcional.

2. Orosí, hemos constatado que, si bien el problema es universal, hay zonas del mundo humano en las que el fenómeno se produce en una extensión mucho mayor que en otras. Concretamente en lo que, en lenguaje de los hombres, llaman el Tercer Mundo (creemos que ya se habla incluso de un Cuarto), como demuestran las fichas 3 y 4, aunque este apelativo cuadraría también perfectamente, por lo que sabemos, a determinadas zonas, en algunos casos geográficas, en otros sólo sociales, del mal llamado Occidente desarrollado (fichas 5 y 6)

Ficha nº 3**País:** Zimbawe **Sexo:** Varón **Identificación:** XXX**Envío:** Dotación matemática categoría superior.**Actualización:** Anulada

Detalles: Padre obrero agrícola. Madre ídem y ama de casa. Analfabetos. Recién cumplidos los dos años, el poblado es atacado por paramilitares que dicen buscar guerrilleros. Padres y demás familia asesinados a machetazos. El se libra por estar fuera de la choza en ese momento. Una religiosa lo recoge al día siguiente y, junto con otros niños recogidos en diversos poblados, huyen para intentar llegar a la misión más cercana. Sin nada para comer ni beber, mueren exhaustos la mayoría de ellos, entre los cuales nuestro “matemático superior”.

Ficha nº 4**País:** Ecuador **Sexo:** Varón **Identificación:** XXX**Envío:** Dotes musicales, categoría superior, variedad piano.**Actualización:** anulada

Detalles: Padres campesinos. Madre analfabeta. Primera infancia de atenciones mínimas de supervivencia. Tres hermanos, dos mayores y la más pequeña mujer. Secuestrados el padre y los dos hermanos por los paramilitares. La madre es violada delante de los dos pequeños, sufre una apoplejía y queda inconsciente. El muchacho tiene que asumir a los siete años la responsabilidad de alimentar a la madre y a la hermana y, sin haber podido asistir a la escuela, encuentra trabajo fabricando y transportando ladrillos por duros procedimientos tradicionales que dejan sus manos definitivamente inutilizables para el piano.

Ficha nº 5**País:** USA **Sexo:** Varón **Identificación:** XXX**Envío:** dotes investigación, categoría superior, variedad química.**Actualización:** anulada

Detalles: Padres obreros sin cualificación. Trabajan los dos en sendas fábricas, de peón y de limpiadora respectivamente. Analfabetos funcionales. Ausentes de casa todo el día. Primera infancia, adecuada en guarderías estatales. Escolarización a los seis años. Absentismo escolar frecuente a partir de los doce. Integrado a los trece en una pandilla de predelincuentes, se inicia ya en el transporte y consumo de drogas. Sus dotes se manifiestan en la manipulación de la misma. Muere a los 16 por ingestión de droga adulterada.

Ficha nº 6**País:** España **Sexo:** Varón **Identificación:** XXX**Envío:** dotes artísticas, categoría superior, variedad literatura, registro novela.**Actualización:** Anulada

Detalles: padre pequeño comerciante. Madre ama de casa. Analfabetos funcionales. Primera infancia, atención inadecuada por exceso. Escolarización obligatoria a los seis años. Madre castradora excesivamente condescendiente. No se le exige nada y obtiene todo lo que desea. Se niega a aprender alegando que no necesita conocimientos para trabajar en el comercio de su padre. Acaba la enseñanza obligatoria por “imperativo legal” a los 18 años, sin saber apenas leer ni escribir. Se dedica a vender en la tienda del padre hasta que éste fallece. Se ve obligado a cerrar el negocio por su ineptitud. Vive mantenido por su madre, que se dedica a la limpieza doméstica y por fin encuentra un trabajo de mozo de limpieza en una fábrica. No escribirá nunca nada.

3. Una tercera conclusión que se desprende de nuestras observaciones es que, si bien el problema afecta a toda la población de *nascituri*, la proporción es mucho mayor en el caso del *nasciturus* mujer que en el del varón.

Ficha nº 7**País:** Argelia **Sexo:** Mujer **Identificación:** XXX**Envío:** dotes teatrales, categoría superior.**Actualización** abortada, apenas iniciada.

Detalles: Padre periodista. Madre maestra. Primera infancia adecuada. Estimulación y evolución psíquica superior a la media. Participa a los diez años en una obra de teatro representada en el colegio francés al que asiste. Empieza a notar los síntomas de su predisposición. A los doce se incorpora al grupo de teatro de la escuela media. Participa en sendas representaciones a los trece y catorce años. Su grupo recibe el primer premio de Teatro Escolar, siendo específicamente destacada su actuación. Un grupo islámico integrista degüella a su padre, a su madre y a su hermano mayor. A ella la violan y queda muda y alterado definitivamente su desarrollo psíquico. Enviada a un orfanato, muere un mes después a consecuencia de la infección transmitida en la violación.

Ficha nº 8**País:** China **Sexo:** Mujer **Identificación:** XXX**Envío:** Dotes para la investigación, categoría superior, variedad biológica.**Actualización:** Anulada**Detalles:** Padres campesinos. Al tratarse de la segunda hija y ser mujer, para evitar el castigo o la multa legales la abandonan en una calle del pueblo más alejado al que pueden llegar. Ingresada en un orfanato con pulmonía, fallece a los cuatro días.**Ficha nº 9****País:** India **Sexo:** Mujer **Identificación:** XXX**Envío:** Dotes musicales, categoría superior, variedad canto, registro soprano.**Actualización:** iniciada e inmediatamente anulada.**Detalles:** Padres campesinos. Madre analfabeta. Primera infancia, atenciones mínimas en un grupo de siete hermanos. Asistencia mínima a la escuela en la que, sin embargo, descubren sus dotes canoras. Una profesora empieza a instruirla en el cultivo de su voz. Sus padres la casan a los doce años con un muchacho de 16 que le prohíbe cantar delante de nadie. El muchacho fallece en accidente y ella es quemada en la pira funeraria del marido antes de cumplir los 13 años.**Ficha nº 10****País:** Afganistán **Sexo:** Mujer **Identificación:** XXX**Envío:** dotes por el ejercicio de la medicina, categoría superior.**Actualización:** anulada**Detalles:** padre artesano. Madre ama de casa analfabeta. Primera infancia con atención adecuada pese a formar parte de un grupo de cinco hermanos, todos varones menos ella. Escolarización adecuada hasta los diez años. En ese momento, los talibanes se constituyen en gobierno y se prohíbe la escolarización de la población femenina. Permanece en el domicilio paterno hasta los quince años en que se la casa. Tiene diez hijos en quince años y muere a los 25 de fiebre puerperal en su casa por tener vetado el ingreso en hospitales.

4. Este problema viene siendo constatado prácticamente desde la aparición de los primeros seres humanos sobre el planeta Tierra. Pensamos, en principio, que los propios humanos enmendarían la situación en cuanto fueran conscientes de ella. Dado que sabemos que hace

ya mucho tiempo que se han dado cuenta del desequilibrio y no parece que tengan realmente intención de solucionarlo, vista la lentitud con que llevan a cabo cualquier reforma, hemos creído que procedía informar a la autoridad superior.

Consideramos que tenemos ya suficiente experiencia y datos para que sean considerados por la autoridad competente, que sabrá aplicar el remedio oportuno, toda vez que, con nuestras mentes, limitadas a nuestra tarea, se nos ocurren sólo soluciones drásticas que no parecen corresponder a la dinámica de la creación, tales como cortar definitivamente el flujo de *nascituri* o atribuir determinadas cualidades sólo a aquellos que vayan a desarrollarse en las condiciones adecuadas para la actualización y expansión de las mismas. Somos conscientes de la injusticia de dichos procedimientos y por ello no nos atrevemos a proponer ninguno de ellos, dejando a nuestros superiores esa tarea mucho más adecuada a sus mentes iluminadas.

Me permito también aprovechar esta comunicación para informar a V.E. de que hemos tenido que proceder a una reorganización del Departamento, ya que la distribución por continentes y países, que ha venido funcionando con regularidad hasta no hace mucho tiempo humano, se ha convertido también en algo injusto y causante de trastornos en la regularidad del servicio, dado que los empleados adscritos a determinados servicios (Africa o India, por ejemplo) se han encontrado desbordados por su trabajo, en tanto que otros servicios (España es el más escandaloso en este sentido) no tienen prácticamente nada que hacer. Hemos centralizado los servicios, de tal modo que todos trabajen en lo mismo y sólo en la fase final del proceso, el último empleado asigne la dirección del envío.

Nos permitimos la osadía de sugerir que el Ministerio de Creación utilice la línea directa con el Vaticano para ordenar que se restrinjan las diatribas contra los anticonceptivos en dicho Tercer Mundo. Eso nos aliviaría enormemente nuestro trabajo en ese terreno.

Esperando que tenga a bien ratificar nuestra nueva organización, quedamos a la espera de sus noticias sobre las decisiones a que este informe dé lugar.

Suyo devoto en la eternidad, Arcángel Gabriel. Director General de E.C.I.